



## Hengersberg blüht auf – Pflanzaktion des Bürgerblocks

**Hengersberg.** (ls) Zu einer öffentlichen Pflanzaktion lud der Hengersberger Bürgerblock (HBB) am Samstagnachmittag alle Bürger, vor allem Kinder mit ihren Eltern, in die Willi-Weiß-Allee ein. Bei schönstem Herbstwetter wurden gemeinsam 10000 Frühlingszwiebeln von Tulpen, Narzissen und Krokussen die gesamte Allee ent-

lang gesetzt, um sich im Frühjahr an den Farben und dem Duft erfreuen zu können. Viele Bürger kamen, ausgerüstet mit Schaufeln, Spaten und Eimern, um mitzuhelfen. Nachdem die Blumenzwiebeln, die vom HBB gesponsert wurden, verteilt worden waren, wurden mit den Spaten Löcher ausgestochen, die Zwiebeln eingesetzt und die Löcher

wieder zugeschüttet. Auch die Mutter-Kind-Gruppen Hengersberg und der Obst- und Gartenbauverein unterstützten die Aktion tatkräftig. Als kleines Dankeschön gab es für jeden Helfer ein Tütchen Vergissm-einnicht-Samen für zuhause. Da die Pflanzaktion ein voller Erfolg war, könnte sich der HBB vorstellen, im nächsten Jahr noch mehr Blumen-

zwiebeln an Hengersberger Straßenrändern zu verteilen oder eine ähnliche Pflanzaktion zu organisieren. Es war schön, als Gemeinschaft einen Beitrag dazu zu leisten, dass Hengersberg schöner und bunter wird. Ein großer Dank galt schließlich noch dem Bauhof Hengersberg, der die gesamte Willi-Weiß-Allee zeitnah gemäht hat.